

PARTICIPA MÉXICO EN DIÁLOGO DE ALTO NIVEL DE LA ASAMBLEA GENERAL DE LA ONU, CON MOTIVO DEL DÍA INTERNACIONAL DEL AGUA

El 22 de marzo se celebró un Diálogo interactivo de alto nivel de la Asamblea General de las Naciones Unidas, con motivo del Día Internacional del Agua, que contó con la participación del Secretario General, el Presidente de la Asamblea General y distinguidos invitados de alto nivel.

El Ingeniero Francisco José Muñoz Pereyra, Subdirector General de Administración del Agua de la Comisión Nacional del Agua (Conagua), destacó los avances registrados en México para mejorar la infraestructura y la calidad de los servicios de provisión y suministro de agua.

Asimismo, delineó los compromisos formulados por el Presidente de la República Enrique Peña Nieto, en ocasión de la celebración en nuestro país del Día Internacional del Agua, en el cual se establecieron las líneas de acción para transitar hacia una política de Estado en materia del agua, con visión de largo plazo y con el objetivo de: “asegurar que todos los mexicanos gocen en los hechos del derecho constitucional del acceso al agua”.

ooOoo